
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Weihnachtsmann ist ein wenig wie der .

Der Weihnachtsmann trägt auch ein rotes Kleid.

Er hat ebenfa�s einen langen weißen .

Der Weihnachtsmann kommt am Weihnachtsabend.

Das ist am 24. Dezember.

Deshalb heißt er eben .

Den Weihnachtsmann gibt es im Norden von

Deutschland und noch weiter nördlich davon.

Es gibt ihn auch in  und in den USA.

Im Süden von Deutschland, in Österreich und in der Schweiz

kommt im  der Nikolaus vorbei.

An Weihnachten dann das Christkind.

Der Weihnachtsmann ist meist mit einem

 unterwegs.

Ein Rentier zieht den Schlitten.

Es gibt ein besonders gut bekanntes .

Es heißt: Morgen kommt der Weihnachtsmann.
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